
Consiglio di circoscrizione 2, 4 febbraio 2025 
 

Luca Galeasso (consigliere Lista Civica La Piazza): Grazie presidente. Ho chiesto di leggere una 

breve comunicazione perché, come alcuni di voi probabilmente ricordano, lo scorso 30 gennaio è 

scaduto il mandato della sottocommissione sport. In questi anni ho lavorato, credo con impegno, su 

tutti gli ambiti che erano oggetto del mandato della sottocommissione. Tra questi, per citarne alcuni: 

* La riattivazione del tavolo sport, luogo di ascolto delle associazioni sportive del territorio e di 

raccordo con le scuole; 

* L'organizzazione di due feste dello sport, che hanno visto crescere nel corso degli anni la 

partecipazione delle associazioni e dei cittadini proprio alle feste; 

* Il rinnovo delle concessioni pluriennali di diverse bocciofile nel 2024: sono ripartite, anche grazie 

al lavoro importante degli uffici, diverse procedure di affidamento; 

* La revisione dei criteri di assegnazione degli spazi sportivi, compresa una proposta che sia in 

grado di valorizzare il ruolo attivo che le associazioni possono avere nelle manutenzioni delle 

palestre, che è attualmente in fase di valutazione da parte della città; 

* Il cambio di destinazione d'uso di alcune bocciofile dismesse a inizio consigliatura; 

* L'avvio del percorso di definizione della destinazione della palestra ex Majorana; 

* L'individuazione di una modalità per coinvolgere i concessionari pluriennali degli impianti 

sportivi in un percorso di maggiore apertura al territorio. 

 

Ho tuttavia deciso, e si tratta di una decisione per me sofferta, come ho anticipato al Presidente e 

alla coordinatrice Guarna, di non rinnovare più la mia disponibilità a coordinare un'eventuale 

ulteriore sottocommissione sport. 

Questa esperienza mi ha infatti ulteriormente permesso, con un po' di amarezza come spesso anche 

a volte ci diciamo, di constatare che sia a livello politico che amministrativo purtroppo le 

circoscrizioni ancora spesso sono solo sulla carta. In generale sembrano a tratti essere un soggetto 

con cui più di tanto non si intende interloquire o che più di tanto non si intende ascoltare. 

 

In tema di sport e impianti sportivi in particolare permangono una serie di criticità che limitano le 

possibilità di intervento e non si vede una scelta strategica di investimento sull'impiantistica nelle 

periferie. L'attività di predisposizione dei bandi per il rinnovo delle concessioni, che dovrebbe 

essere un'attività ordinaria delle circoscrizioni, è di fatto in molti casi passata in capo agli uffici 

centrali, in parte certamente per le difficoltà delle circoscrizioni a gestire numerosi bandi, in parte 

perché il processo stesso e le procedure stesse escludono le circoscrizioni da questi processi. 

 

Manca un programma organico di intervento sulle palestre e sulle scuole da parte dell'edilizia 

scolastica, su cui servirebbe un'azione politica forte da parte di tutte le circoscrizioni e si continua a 

intervenire esclusivamente su situazioni di emergenza o particolare emergenza. A fronte di questo, 

la lista civica La Piazza, con cui ho maturato questa decisione, non vede prospettive tali da 

consentire a una sottocommissione di contribuire ulteriormente e in modo efficace al supporto 

dell'azione politica che sarebbe necessaria su questo specifico tema. 

 

Ciò nonostante intendiamo comunque, anche se con un ruolo diverso, continuare in modo 

costruttivo, come è sempre stato nel nostro stile, e finché ci sarà la volontà condivisa di farlo, a 

lavorare insieme alla maggioranza per realizzare il comune programma. Ringrazio ovviamente il 

presidente e la Giunta per avermi proposto come coordinatore e in particolare la coordinatrice 

Guarna con cui ho lavorato molto bene per la passione, la serietà, la dedizione e anche, lasciatemi 

dire, l'umanità che mette nel suo ruolo. 

Dal mio canto continuerò a fare la mia parte di consigliere, mettendo a disposizione anche 

l'esperienza maturata in questi anni di coordinamento della sottocommissione. Vi ringrazio. 

 



Luca Rolandi (presidente circoscrizione 2): Grazie consigliere Galeasso, grazie soprattutto per 

questo suo scritto. Coordinatrice Guarna, prego. 

 

Anastasia Guarna (coordinatrice commissione V): Grazie. Vorrei spendere anch’io due parole in 

merito a questi anni di lavoro della sottocommissione. 

Apro il discorso dicendo che l’istituzione di una sottocommissione sport non è stata semplice. In 

sede di approvazione è stata commentata spesso con un’accezione negativa, come una spartizione di 

poteri, arrivando in diversi sedi istituzionali a rivolgersi al consigliere Galeasso come 

sottocoordinatore o addirittura coordinatore allo sport, sminuendo a tratti non solo il mio operato, 

ma anche il mio lavoro di coordinatrice. Tuttavia, non è di me che voglio parlare, né fare di queste 

parole una discussione politica che possa appiattirsi su una semplicistica polarizzazione sul tema 

delle sottocommissioni. Le criticità sono state espresse nell'intervento precedente, pertanto vorrei 

fare un intervento di carattere personale, ossia spendere due parole di ringraziamento per il 

consigliere Galeasso, per questi anni di lavoro insieme che, benché se ne sia detto, sono stati anni di 

collaborazione, di dialogo, di scelte congiunte e ragionate. 

 

La quinta commissione avrebbe bisogno di essere rivista, sono davvero tante le deleghe e se oggi 

siamo riusciti a fare qualcosa sullo sport lo devo davvero a questa sottocommissione, all’impegno 

del consigliere Luca e alla sua dedizione alla causa. Non c'è stata decisione non presa insieme, in un 

clima sereno e di confronto. 

Auspico a tutti e a tutte di poter vantare di lavorare in tale modalità e in un ambiente così; non è 

scontato e per me ha rappresentato un esempio di buona politica. Grazie. 

 


